

平成26年度 七左町七丁目第二自治会 第6回 役員会 議事録

- ・日 時 平成26年9月6日（土曜日）午後7時30分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数29名 出席者27名 欠席者2名
- ・議 長 山口 広報部長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



1. 会務報告 … 松苗自治会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H26.8.2～H26.9.6）』を参照。

2. 専門部長報告

- ・防犯部…萩原防犯部長
 - ・夏の防犯パトロールに大勢の参加をいただき、ありがとうございました。
- ・体育部…岩崎体育部長
 - ・夏休み早起きラジオ体操について、8月25～31日の計7回実施し、のべ289人の参加をいただきました。

3. 会計報告 … 押田会計

- ・リサイクル活動等の収支報告。7班にて、8月17日に実施。
リサイクル収入 持ち込み 7,220円 市の補助金 約19,000円（見込み）

4. 協議事項

- ①平成26年 出羽地区体育祭について … 岩崎体育部長
 - ・9月28日に実施します。天候不順の場合は、朝6時に判定を行います。
6時15分から用具積みこみ、7時からテント設営、8時半から開会式です。
 - ・今後、天候不順による練習実施の可否について、選手の皆様には、各種目の責任者から連絡いたします。練習の確認は、責任者へ直接、お願いします。
- ③防災名簿 改訂版へのご協力について … 丸田事務局長
 - ・前回の作成から3年が経ったため、名簿の更新を行いたいと思います。
各世帯へ、名簿を2枚づつ配布いたしますので、お住まいのご家族についてご記入いただき、9月中に、班長までご提出ください。
「この名簿は、災害時の、救助、避難、救援物資の支給の際に、基礎資料となるものです。事前のご提出がないと、いざという時に援助が受けられなくなる可能性があります。ぜひご協力をお願いします」

②出羽地区敬老会のとり組みについて … 松苗自治会長

- ・10月14日に、けやき荘にて行われます。

70才以上（昭和19年9月20日以前の生まれ）の方を対象とし、参加費は自治会から負担いたします。班長を通じて、参加の希望をご連絡ください。

- ④防災役員の確認と携帯無線機の講習会について … 松苗自治会長
・各専門部長等の、災害時における役割分担の再確認を行います。
・9月12日の午後6時30分に、無線機の講習会を行いますので、各専門部長さんは、ご参加ください。

- ⑤平成26年度 赤い羽根共同募金のとり組みについて … 丸田事務局長
・期待額 1世帯あたり400円以上とすることについて、参加者全員の承認。
・9月29日までにご集金いただき、同日の午後6～8時に、押田会計まで。

- ⑥綾瀬川と、関連支川（出羽堀）の水質浄化運動について … 松苗自治会長
・水質汚染度 全国ワースト5以内である綾瀬川の、水質浄化の一環として、出羽堀に家庭排水を出している世帯について、文書と資材を配布しますので、10月1～31日の間、ご協力をよろしくお願ひいたします。

- ⑦役員選考委員会からの報告について … 平井選考委員
・8月25日の、臨時の役員選考委員会にて、次年度の役員選出方法の方向づけを行いました。9月16日午後7時からの部長会にて、次期専門部長の推薦について詰めの調整を行いたいと思いますので、関係各位のご参加をお願いいたします。

- ⑧その他 … 丸田事務局長ほか
・農業センターの清掃について、9月21日午前9時から、全役員および班長さんの協力で実施します。あわせて、出羽堀周辺の除草剤散布を行います。
・「子ども企画」について、11月3日の祝日に、子どもが考えたプランによるイベントを行う予定です。まだ企画を受け付けております。
・第40回 越谷市民まつりへの協賛金について、例年通り、自治会費より1万円を拠出してよろしいか伺います。→ 参加者全員の承認を得る。
・先月の役員会で提案された、4班地内の狭小道路の拡幅費用について、見積もりをとった結果、自治会費からの支出は難しいので、市へ対応を依頼しました。

5. 図書室開放日 … 大野文化部長

- ・今月の図書室開放およびパソコン教室は、9月14日です。

6. 9月の、リサイクル活動等の担当班の確認 … 丸田事務局長 ・リサイクル活動は、9月21日。8班の担当となります。

7. 次回役員会の開催について … 10月4日（土曜日） 午後7時30分 開始

自治会活動の記録

(平成26年 8月2日~9月6日迄)

8月 2日 自治会第5回役員会が自治会館で開催(午後7時30分)され、議長に11班の佐々木班長を選出しして会議が進められました。議事はぴったり午後9時に全議案が審議され終了しました。

【詳細は議案と議事録参照】

同 日 七左町七丁目クラウンドゴルフ会より7月度の活動報告を受け取りました。報告書による競技日数14日/参加者延べ161人/平均11名が競技に励んでいます。

同 日 第5回役員会の議事録を事務局で発行して、山口広報部長が班長宅に届けし、班長さんによって全戸に配布して頂きました。

3日 恒例の出羽地区自治会連合会主催「行政幹部との対話と懇親の集い」が開催される

出羽地区センター大会議室で午後1時から開催され、出羽地区40自治会中32自治会が出席、今年の要望は19自治会より49件が通告されて時間の関係で直接の要望は出羽地区自治会連合会の3件で、後は文書での回答です。文書回答を見た自治会会长が、懇親会の席で担当課の責任者に個々に折衝し、通告文書で表しきれないニュアンスや内容を口頭で補足する方法を今年も採用して進められました。

七左町七丁目第二自治会は道路の改修2ヶ所と、道路にペイントする交通標識についての計3件の要望を出しました。予算措置をして順次改修するとの回答でした。

この集会には、松苗会長、三橋副会長 丸田事務長 出羽地区自治会連合会の広報担当の佐々木義男(2B)が出席しました。

4日 12班地内のミニ公園に要望された鉄棒と水道設備と砂場の砂をの交換をなる

松苗会長宅に、約束の夏休み間際に完成したとのお礼の連絡が佐藤班長さんと浪岡氏より頂きました。前回の会務報告にもれて仕舞だったので、遅れ馳せ乍ら改めてお知らせします

同 日 神明町1丁目自治会より、同自治会の納涼大会を8月9日午後6時から開催する。ついてはご臨席の栄を賜りたいとして松苗会長に案内状が届けられました。

5日※交通照明灯の3ヶ所新設(1班と4班地内)と、1ヶ所交換の申請書を作成し、松苗会長が猛暑の中を自転車で越谷市道路総務課に出向いて提出して来ました。予算の関係で新設は非常に厳しい状況にあると、係員から説明を受けて来ました。

6日 第2回「出羽地区まちづくり会議」が出羽地区センター団体室で午後7時から開催され、松苗会長がまちづくり会議・会長の立場で出席しました。内容は平成21年度に策定された第4次越谷市総合振興計画前期の進捗状況と、後期計画についての見直が主な事柄ですが、活発な意見の交換になりました。第3回は9月3日に開催されます。

夏の防犯パトロールが無事終了する

同 日 夏の防犯パトロールが14班によって行なわれ、7月22日から始めたパトロールが無事終了しました。詰め所の準備を松苗会長が行いました。

7日 埼玉県環境部水環境課長より「第5回綾瀬川再生流域会議」と10月26日に綾瀬川流域の一斉清掃実施について、埼玉会館7Aで開催(8月22日午後2時)の案内を松苗会長が受取ました。

8日 出羽地区コミ協総務部会を「伊豆はる」で会費制で開催され、松苗会長が部会長の立場で出席しました。協議の内容は、平成26年度の出羽地区防災組織連絡協議会の事業について意見を交わし防災名簿・避難所生活のゲーム的体験、トランシーバーの戸別講習、神明町3丁目防災訓練視察、広報の発行等が決められました。

9日 埼玉県消防協会と県防災センター共催「首都直下型地震マグニチュード7に備える」講演会がコミセン小劇場で開催され、松苗会長が出席しました。

同 日 平成26年度越谷市成人式が1月11日・11地区が一斉に開催するが、出羽・荻島成人式は文教大学を会場に挙行するが、地区別に実行委員会を組織する吉田教育長から依頼状が松苗会長宅に届きました。今年は松苗会長が実行委員長として努めます。

防犯パトロールの詰所と看板等の片付けが

10日 夏の防犯パトロールの詰所と看板等の片付けが午前9時から行なわれました。松苗会長は実施日を間違えて参加しませんでした。

【参加者】 萩原防犯部長 三橋副会長 直井土木部長 大塚婦人部長 菊地1班長 三浦14班長 協力委員の松本良二氏 松浦 宏氏 山岸 隆平氏 大屋 忠雄氏

11日 出羽地区自治会連合会と出羽地区防災組織連絡協議会名で、8月20日出羽地区センター団体室で第3回役員会の開催(午後7時)する旨の案内状をハガキで松苗会長が投函しました。

12日 花ミズキ通り(国道4号から出羽小に至る道路)の根元に雑草が茂り、町内が殺伐としている事に心痛めている方が大勢居たと思いますが、自治会でも手が回らず松苗会長が心痛めしていましたが、越谷市公園緑地課が業者に除草をお願いして綺麗に刈り取って頂きました。

14日 松苗会長が越谷市に出向き、4班地内の路地の拡幅について無理を承知で交渉をして来ました。越谷市も難しい事だか前向きに検討して頂く事になりました。

同日 山口広報部長と岩崎体育部長が「夏休み早起きラジオ体操終了後『子供企画』によるイベントを11月3日の文化の日実施に向けて行ないたい」と企画書を持って松苗会長宅を訪れました。子供会復活を意図しての事で、松苗会長は賛意を示し努力するうにお願いしました。

15日 越谷市民まつり実行委員会より10月26日開催の越谷市民まつり「交通安全パレード」参加を勧める案内を受取ましたが、今年も「不参加」で回答する。但し、例年祭りに協賛して自治会として1万円を実行委員会に納めています。

16日 出羽地区体育祭の七左町七丁目チーム(実行委員長岩崎体育部長)練習が出羽小校庭(午後6時30分)で始まりました。実行委員会ではこの日を皮切りに8/31日(午後3時自治会館集合)出羽公園。9/7日(午前9時)出羽公園。9/13日出羽小校庭(午後6時30分)、9/20日出羽小校庭(午後6時30分)と、合計5回総合練習が行なわれます。

17日 7班によってリサイクル活動と自治会館の掃除が行なわれました。「お盆明けで各集積所とも搬出量が少ないと」と紙元の社員が愚痴りながら早朝から各ステーションを回っていました。松苗会長が午前9時頃見た所、古新聞は1.5トン程積んでいたと話していました。

20日 出羽地区自治会連合会の第3回役員会が、出羽地区センターの団体室で午後7時から開催され松苗会長が事務局長の立場で議案書を作成して出席しました。午後9時近くに原案通り承認されました。

21日 昨晩開催した出羽地区自治会連合会の第3回役員会の議事録を、出羽地区的全自治会会长にお知らせするため、事務局長の立場から松苗会長が午後から3時間程掛け作成しました。

23日 出羽地区自治会連合会の呼掛けに応じ、元荒川右岸の芝ざくら周辺の除草活動を行いました。午前8時45分・自治会館のふれあい広場に集合した参加者20名(内七左町GG会8名含む)が集合出発。午前9時から活動に入りました。

6月28日実施以来、2ヶ月振りの除草になりましたが夏草の成長が早く受持区には雑草が生い茂り、比較的涼しい日でしたが率直に言ってウンザリする状態でしたが一生懸命取り組んだ結果、約1時間程で綺麗に刈り取りました。ご苦労様でした。午後4時からの夕涼会に松苗会長が立場上1人で参加しました。

[参加者] 丸田事務長、松苗、三橋、浅川の正副会長、大塚婦人部長、菊地1班長 大瀬チエ2班 太田監事2班 佐々木義男2班、平井3班長 山岸隆平3班、村松きよ子4班、大場敏郎7班 上田佐和子8班 鈴木アキ9班 鷲津貞夫10班 古澤広子10班 米地チヨ10班 松浦監事11班、浜田勝宏14班、

24日 出羽公園の花壇に植栽した“ヒマワリ”がこれまでになく立派に開花して、訪れる人の心を癒しましたが、最盛期の花を大勢の方にお分けしようと午前11時から現地で無制限に譲渡しました。しかし、宣伝が行き届いたなかったのか一般の人が淋しい程見えませんでした。

その後、出羽地区センターで担当のまちづくり部会が慰労会を開催し、出羽地区自治会連合会 堀井会長と、コミ協島村会長、公運協松苗会長が招待され会長が出席しました。

25日 七左町七丁目世代間交流役員が中心に早起きラジオ体操がはじめる

世代間交流関係者が企画して「子どもを対象」に30数年振りに早起きラジオ体操が復活しました。長い夏休みで子供も生活習慣が乱れ体内時計が狂って、学校に行くのが辛い子供が増えるのが統計的に把握されてますが、2学期の始まる直前の早起きラジオ体操は、体内時計の調整を兼てラジオに合わせての体操(8月25日から8月末まで)で、午前6時30分から行なわれました。参加者は45名・内子供25名/大人20名が集いました。大山煎餅店付近の信号機には丸田事務長が子供の道路横断に指導して頂きました。

開始に当たり、松苗会長より「30数年振りにラジオ体操が復活した事は大きな喜びだ!、意義を解して頑張って頂きたい」との挨拶を受けました。

- 25日 第6回世代間交流会イベント「子ども企画」実施プロジェクトの立ち上げに取り組み始める
11月3日を実施日と定め実施に至る順序を定め計画するとした、工程表が作成されました。
- 同 日 役員選考会が自治会館大会議室で午後7時から開催され、山口・平井両座長と山岸、松浦繁直井、萩原、松苗が出席、真剣に意見の交換が行いました。
- 同 日※9月が農業センターの掃除当番月として、札の付いたカギが松苗会長宅に届けられました。
- 26日 出羽駐在所の広報「しらこばと」の回覧依頼を受け取りました。山口広報部長さんに取り扱いをお願いしました。記事の中で8月1日午後3時30分ごろ、4号国道七左町6丁目地内でトラックとオートバイの交通事故が発生、オートバイ運転の方が死亡したと掲載されています。
- 同 日 越谷市より「集会施設整備事業補助金に係わる事業計画の意向調査について」として、平成27年度より平成32年度迄に事業を計画している自治会は、事業内容と予算について回答が求められ、七丁目第二自治会として会館の修繕（最高300万円が限度）計画書を提出する。
- 同 日 出羽地区「地域包括支援ネットワーク会議」開催（9月20日(土)午前10時～正午・出羽地区センター多目的ホール）案内を松苗会長が受け取る「テーマは“作ろう！地域のつながり”」としての会議だそうです。
- 27日 松苗会長と三橋副会長と二人で市道路建設課に出向き4班地内の道路改良について陳情してきました。電信柱の移動は決定したが道路は現地調査を踏まえて考えるとの回答でした。
- 28日 第5回綾瀬川再生流域会議が浦和・埼玉会館7階で開催（午後2時～4時）され、松苗会長が事務局長として、堀井会長、渡辺理事、河上庶務の4名で出席しました。会議は各地より集まった方々と独協大学の学生など大勢が出席して熱心に意見を交換しました。松苗会長は「昭和55年の6月に河川浄化を訴え「埼玉県民だより」に寄稿した当時と比較して、河川浄化に対する関心と実践団体が増え、こんなにも熱意が高まったのかとの感懐に浸った」と話しています。
- 29日 9班地内の水路に張り巡らしてある金網フェンスが、自動車と思われる物体の衝突で壊され見苦しいのと危険なので、この日、松苗会長が市に出向き至急修繕のお願いをして来ました。

毎朝不順な天候の中で一週間続けた早起きラジオ体操が終了する

- 31日 世代間交流会の関係者が主催し、子ども達（小学校5～6年生）が体操の指導をする素晴らしい企画のラジオ体操でしたが連日朝小雨が降る生憎の天氣でしたが、不思議と体操の時間に雨止んで涼しい中で行なわれました。連日、子ども25～6名と大人20数名と合わせて50名程の方々が参加して楽しくラジオ体操を行いました。松苗会長は「一週間と言ひながら連日の事で出勤時間との絡みもあって大変な事です。久方振りのラジオ体操に協力頂いた皆さんに心からお礼を申し上げる。参加頂いた方にもお礼を申し上げます」と語っています。
- 9月1日 出羽地区自治会連合会より、平成26年度出羽地区敬老会開催案内（10月14日・やきせん）と参加者の取り纏め依頼書が届きました。参加資格は平成26年9月30日を基準日として、70歳以上締切は9月25日迄、先着順・参加費1人1500円／参加費は何処も自治会負担です。

平成26年度・赤い羽根共同募金取組依頼書と資材受取る

- 2日※平成26年度の越谷市共同募金会は総額3千5百万円を募る計画で、出羽地区は3百5万円 第2自治会は98000円が期待されます。ポスターには1世帯350円が期待額ですが、100%達成には第二自治会は400円を期待額と設定しないと100%の達成は無理です。
- 同 日 越谷市の「広報こしがや・9月号」、越谷市社協の広報「社協だより・9月号」、出羽地区センターと公民館の広報「ふれあい出羽」、越谷市自治会連合会の広報「自治連だより」と、4種類の配布依頼を受け、広報部長が班長宅にお届けし班長さんによって全戸に配布して頂きました。
- 3日 第3回「出羽地区まちづくり会議」が出羽地区センター団体室で開催（午後7時）され、松苗会長が委員長の立場で出席する。第4次総合振興計画後期事業の出羽地区に関する基本事業の順位について定めるもので、出羽堀と併せて道路整備、武藏野線高架化、水害対策等、真剣に意見が交わされ、出された希望をまとめ、市長への答申になる予定です。

4日 出羽小の広報「出羽小だより」が松苗会長宅に届けられました。内田校長の随想「災害への備えを」～備えあれば憂いなし～、熟読をお薦めすると松苗会長が語っています。

6日 七左町七丁目第2自治会の第6回役員会が自治会館で開催（午後7時30分）される。